

Paris, le 18 février 2016

Nous attestons par la présente que la menuiserie DEVIC SA est en cours d'instruction du dossier technique de sa gamme de fenêtres et porte-fenêtre « AUDACE » en vue d'une labellisation à la charte de qualité Menuiseries21.

Ainsi, elle a d'ores-et-déjà terminé le dossier technique, et est en cours de finalisation des différentes évaluations de niveaux de performances auprès de l'institut technologique FCBA, partenaire technique de la charte.

Enfin, l'entreprise DEVIC a déjà fixé la date d'audit initial avec l'institut FCBA.

Nous pouvons ainsi vous rassurer quant à son entrée dans la charte d'ici quelques semaines, au plus quelques mois.

Pour faire valoir ce que de droit,

Adrien PARQUIER

Gestionnaire de la marque Menuiseries21.

